

## Lausanne

# Des infirmières pour la relève

Mardi prochain, 136 infirmiers et infirmières et 46 CAS et DAS HES-SO (formations postgrades pour les professionnels de la santé) venus de toute la Suisse romande recevront leur diplôme de l'Institut et Haute Ecole de la Santé La Source (Lausanne). Chaque année, plus de 1000 personnes assistent à cette cérémonie officielle au Théâtre de Beaulieu, dont la première édition remonte à 1925. La grande famille des Sourciens et Sourciennes pourra entendre mardi une allocution de la conseillère d'Etat Nuria Gorrite.

**M.N.**